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    我来日本已经有三个月了。对和歌山最深的印象就是交通。 

    交通不仅改变了人们的生活，还影响着人们的生命安全。对于我来说，生命是比什么都

重要的东西。因为交通的便利使得交通事故不断增加，所以不得不引起我们的注意。 

    我认为和歌山的交通是很完善的。和歌山有公交车、出租车、电车等等的交通工具。这

和中国不同。中国常用的交通工具就是公交车和出租车，而在和歌山，多数人都使用自行车、

公交车、出租车、私家车。当然，在日本常用的交通工具还有新干线和飞机。 

    我注意到，在和歌山很多人使用自行车。不仅是学生，工作的人也同样使用自行车。此

外，不仅年轻人骑自行车，年老的人也使用自行车。我认为骑自行车对人体的健康有利。我

去学校、去买东西、去玩的时候也经常会使用自行车。我在中国没有骑过自行车，来了和歌

山之后，变得很能骑自行车。刚骑自行车去学校的时候，心情很是不好。原因是从会馆到学

校单程就要花上 1 个小时。最初的一周怎么也不习惯，一周后便习惯了骑自行车。最近我变

得喜欢骑自行车。因为我不喜欢运动，所以运动量不足，但还是不想运动。因此，身体就一

直不太好。现在从会馆到学校来回就要花上 2 个小时。我觉得我会更加健康。     

我觉得和歌山的交通时刻表很完美。不仅是电车，连公交车都很准时。在中国，公交车也有

时刻表，但是只有起点和终点的时间是很准确的。途中停靠的站点很难推测到的时间。我也

有过等公交车等了 40 分钟的经历。虽然很生气，但也没有办法。在和歌山根本不用担心这样

的问题。每个站点都有明确时刻表不说，只要时间一到，公交车就一定会出现。 

    我觉得和歌山公交车的速度真的很快。初到日本坐公交车的时候，很震惊。因为速度真

的太快了。好像开在高速公路上一样。当然不仅是公交车，私家车的速度也很快。尤其是等

在信号灯前，当绿灯亮起的时候，私家车的速度特别的快。我觉得这样确实可以节约时间，

但也是相当危险的。但是人人都遵守交通规则的话，就不用担心这样的问题了。 

    和歌山的道路和中国相比当然是很狭窄的。日本的国土小，而中国的国土大。但是，有

部分的道路实在是太小了。为什么呢？一辆车开过去是没问题，但两辆车就开不过去了。我

觉得这确实很不方便，但也确实无能为力。 

    和歌山的交通规则也是很令人吃惊的。和中国有很多不一样的地方。行人和自行车占左

右两侧的道路，中间是摩托车和机动车的道路。在中国道路两侧只有行人可以使用。中间有

两种车道。一种是机动车车道，一种是非机动车车道。我觉得这样更安全。此外，在和歌山

信号到处可见。即使在特别小的路口也有红绿灯。人人都遵守交通规则。在中国交通信号灯

没有那么多。在农村，信号灯就更少了。我认为这样确实不太安全。     

在和歌山警察局特别的多。无论大小，总之就是很多。警察也很热情。每天早上从警察局门

前经过的时候，总能看到警察微笑着说“早上好”。听到亲切的问候谁都会心情变好吧。 

    和歌山和中国相比交通事故并不多。在中国交通事故是个很严峻的问题。人口多但是交

通事故发生率并不多。和歌山交通很有秩序。前些日子碰巧看到一起交通事故。救护车最先

到现场，紧接着警车就到了。真的很快。和歌山也有道路拥挤的时候，但是因为大家都遵守

交通规则，所以法伤交通事故的时候，救护车、警车也能畅行无阻。这样的话，受伤的人能



 

够尽快得到救治，交通事故可以尽快妥善处理。 

    常言道“生命最可贵。你活着才有希望做你想做的事，如果连命都没有了，一切都没有

了”。我也这么认为。因此，交通变得再怎么便利，速度变得再怎么快，都要把生命当做第一

位来对待。在和歌山住的这一段日子，更加明白了这个道理。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


